

# 受賞おめでとうございます

## 第16回全国

### 障害者スポーツ大会

優勝



陸上成年男子1500m出場 今村 彰彦さん(脇本)



第16回全国障害者スポーツ大会「希望郷いわて大会」最終日の10月24日、陸上競技1500mに出場した今村彰彦さんが、金メダルを獲得しました。8年前にも、大分県で開催された第8回全国障害者スポーツ大会少年の部800mと1500mで優勝した実力者です。

11月22日、今村さんは川野町長を訪れ「金メダルが目標だったので叶えられて嬉しいですし」と受賞の喜びを報告しました。川野町長は、「今後の活躍が益々期待され、二年後の福井国体と四年後の東京パラリンピックでもメダルを目指し頑張ってください」と励ましました。



▲写真左から川野町長、今村選手、津田教育長

## 第28回中部日本

### ゲートボール選手権大会

3位

10月26日・27日、富山県で開催された第28回中部日本ゲートボール選手権大会に、練習とチームワークをモットーとする「南条・山海里チーム」が県代表として出場しました。中部9県から64チームが参加する中、3戦全勝で予選を突破。16チームによる決勝トーナメントの準決勝で、優勝した長野県代表「しなの」チームに惜敗しましたが、堂々の3位入賞を果たしました。



▲南条・山海里チームのメンバー

## 福井県

### 消防団員意見発表会

最優秀賞

11月19日、越前陶芸村文化交流会館で開催された平成28年度福井県消防団員意見発表会に出場した南越前消防団山海里分団の寺木茜班長(栄)が、見事最優秀賞を受賞しました。今後は、3月に東京で開催される全国消防団員意見発表会に出場します。

11月24日、寺木班長が川野町長を訪れ、受賞報告と発表本番までのエピソードや全国発表会に向けての意気込みを話されました。川野町長は、「南越前消防組合から初の県代表とは素晴らしいことです。当日も平常心で挑んでください」と激励しました。



▲写真左から 谷口栄助消防団長、寺木班長、川野町長

## 第10回福井県

### 子ども会育成研究大会

知事賞

県教育委員会賞

12月4日、県生涯学習館で開催された第10回福井県子ども会育成研究大会において、県子ども会主催の壁新聞コンクール特別賞表彰式が行われました。

南越前町からは、稻荷区子ども会と荒目区子ども会の2地区がコンクールに参加し、見事知事賞と県教育委員会賞に輝きました。

どちらの作品も、細部まで作り込まれており、地区の歴史や直面する課題などが楽しく、読みやすく書かれていました。

来年度以降も、より多くの子ども会の参加をお待ちしております。



▲県教育委員会賞 荒目区子ども会



▲知事賞 稻荷区子ども会